

Ayudamos a los recién llegados a tener éxito en Alberta

16 de octubre de 2024 [Consultas de la prensa](#)

La tercera Cumbre anual de la Primera Ministra sobre Equidad para los Recién Llegados (la Cumbre) aprovecha el impulso previo y aspira al desarrollo de la provincia con la ayuda de todos los albertanos.

El gobierno de la provincia está comprometido a garantizar que todos los recién llegados puedan prosperar y alcanzar su más alto potencial en Alberta. Los recién llegados cumplen un papel fundamental en la economía de Alberta, ayudando a reducir la escasez de personal calificado en sectores clave como la atención médica y la construcción. La Cumbre explorará los caminos a través de los cuales los recién llegados pueden alcanzar el éxito y apoyar el crecimiento económico de Alberta.

Este año, el tema de la cumbre es “En Alberta, celebramos los oficios y las profesiones”, y destacará historias de éxito reales. La Cumbre reúne a actores clave de Alberta para analizar las acciones que beneficiarán a los recién llegados y a todos los albertanos, y demostrarán cómo los oficios calificados y las profesiones reguladas pueden ofrecer a los recién llegados caminos hacia la estabilidad financiera y el éxito. Entre los asistentes se incluirán representantes de organizaciones que ayudan a los recién llegados, instituciones de enseñanza superior, organismos reguladores destacados de Alberta, organizaciones sindicales y la industria.

“Una parte importante de la Alberta Advantage (la Ventaja de Alberta) está constituida por las personas que contribuyen a nuestras comunidades, nuestra economía y nuestra prosperidad. Ahora que la economía de Alberta sigue tomando impulso, vemos una necesidad cada vez mayor de mano de obra calificada en una serie de áreas. Sabemos que muchos de los recién llegados cuentan con las habilidades y la experiencia necesarias para ocupar esos puestos de trabajo, por lo que es fundamental que creemos un entorno en el que las credenciales extranjeras de formación en oficios sean reconocidas con mayor rapidez y con menos burocracia”.

Danielle Smith, Primera Ministra de Alberta

Entre los temas clave de la cumbre de este año se incluyen los siguientes:

- Atraer al talento: estrategias para atraer el trabajo arduo, las habilidades y el espíritu emprendedor de los recién llegados a fin de reforzar la fuerza laboral de Alberta.
- Caminos hacia el éxito: caminos claros a seguir para los oficios calificados y las profesiones reguladas para los que recién llegan a Alberta.
- Reconocer las credenciales: iniciativas para agilizar el reconocimiento de credenciales extranjeras, para ayudar a los recién llegados a insertarse rápidamente en el mercado laboral.
- Reconocer los logros: formas en las que el gobierno de Alberta facilita la participación de los recién llegados en el mercado laboral.

Monte McNaughton, exministro de trabajo de Ontario, pronunciará el discurso de apertura y compartirá sus impresiones sobre la mano de obra, la formación y el desarrollo de habilidades, con datos sobre las iniciativas innovadoras para ayudar a los recién llegados a insertarse a la fuerza laboral.

“Los recién llegados contribuyen a enriquecer nuestra fuerza laboral y nuestras comunidades a través de sus valiosísimas habilidades, ideas y perspectivas. Con el apoyo y el reconocimiento correctos de sus habilidades adquiridas en otros países, los recién llegados pueden salir adelante en el ámbito de los oficios calificados y las profesiones reguladas. Estas profesiones son más que simples trabajos; son caminos hacia la prosperidad.

Rajan Sawhney, Ministra de Educación Superior

“Cada historia compartida en esta cumbre sirve para recordarnos la resiliencia y la determinación de los recién llegados. Estas historias de éxito demuestran que, con el apoyo y el reconocimiento correctos, los recién llegados pueden prosperar e impulsar la innovación en nuestra economía”.

Muhammad Yaseen, Ministro de Inmigración y Multiculturalidad

El Ministerio de Educación Superior continúa trabajando conjuntamente con otras autoridades para agilizar el reconocimiento de las credenciales extranjeras de formación en oficios, lo que permitirá que más recién llegados trabajen en sus respectivos oficios en Alberta sin tener que volver a recibir la formación o pasar exámenes.

Información relacionada

- [Cumbre de la Primera Ministra sobre Equidad para los Recién Llegados](#)

Noticias relacionadas

- [La ruta de la inmigración favorece la atención médica en Alberta](#) (8 de agosto de 2024)
- [Nos asociamos para agilizar las credenciales de formación en oficios](#) (5 de julio de 2024)

Consultas de la prensa

Savannah Johansen

780-427-2251
Secretaria de Prensa del despacho de la Primera Ministra

Varun Chandrasekar

780-293-1745
Secretario de Prensa del Ministerio de Educación Superior